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Verbale riunione consiglio regionale 
 
 

In data 15 dicembre 2017, alle ore 19.30 tramite collegamento Skype si è riunito il consiglio 
regionale del Veneto per discutere il seguente Ordine del Giorno: 
 

- conclusioni anno 2017 
- programazione attività 2018 
- discussione idee e problemi riscontrati dai soci  
- varie ed eventuali 

 
 
Al punto 1 il consiglio si ritiene soddisfatto del lavoro svolto durante l’anno e ripropone l’impegno 
per l’anno venturo di perseguire l’obiettivo di proporre, oltre al seminario gratuito, anche degli 
stage a costi contenuti. 
 
Al punto 2  
Galietta si propone per organizzare il seminario gratuito sul tema etologia; 
Miniggio si propone per l’ organizzazione del seminario sulle cucciolate in collaborazione con dei 
suoi clienti allevatori e quindi in relazione ai parti delle femmine; 
Savian si propone per prendere contatti con alcuni soci che si erano resi disponibili durante l’ 
assemblea per organizzare lo stage sull’ acquaticità; 
Questo per quanto riguarda il primo semestre del 2018. 
 
Al punto 3 
Si prende atto delle problematiche che vengono riportate al consiglio, per quanto riguarda le idee si 
conviene che gli argomenti proposti sono molti, quindi decisi gli obiettivi per il primo sememstre si 
rimanda il resto al periodo successivo. 
 



Fine riunione ore 20.30 
LA VERBALIZZANTE  

(Savian Giulia) 
 

LA PRESIDENTE  
(Miniggio Daniela) 

 
 
 
 
 


